

## DIPUTADOS CRITICAN PLAN DE AEROLÍNEA MIXTA MÉXICO P.5

# Diputados critican creación de nueva aerolínea del Estado

### EL PRD PIDE TRANSPARENCIA

**Fracaso.** Higinio del Toro, secretario de la Comisión de Comunicaciones y Transportes en San Lázaro, señaló que el proyecto del Gobierno es una ocurrencia

#### JORGE X. LÓPEZ

Ante la confirmación del presidente Andrés Manuel López Obrador, de la intención de crear una línea aérea bajo un esquema mixto de inversión y con la participación de extrabajadores de Mexicana de Aviación, el diputado federal Higinio del Toro criticó la visión de la administración federal de retomar políticas que se instrumentaban hace décadas.

El también secretario de la Comisión de Comunicaciones y Transportes en San Lázaro aseveró que el grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) estará en contra de este proyecto, pues “mientras en las grandes economías hay una tendencia a desincorporar del servicio público funciones como la prestación de telefonía y el propio servicio eléctrico, aquí seguimos volteando hacia el pasado y hay una nostalgia por convertirlo todo con el slogan del bienestar”.

Del Toro añadió que están llevando al país a un punto sin retorno en el que el Estado cada vez más se inmiscuye en áreas que no le competen.

Calificó como una ocurrencia más el proyecto de una línea aérea estatal y condenó que se sigan comprometiendo recursos en proyectos que no son viables, que no van a trascender y que al cabo de unos años se regresará a los modelos ya conocidos.

A su vez, la coordinadora del grupo parlamentario del Partido de la Revolución

Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Verónica Juárez Piña, puntualizó que el Gobierno federal debe informar al Congreso de la Unión de su intención de participar en la creación de una línea aérea.

Reconoció que la intención de rescatar a los extrabajadores de Mexicana de Aviación es loable, pero advirtió que de ser procedente, la decisión debe ser manejada con absoluta transparencia, “pues no debe haber espacios a la corrupción y al despilfarro de recursos públicos”.

“Lo que menos necesita el sector turístico en este momento es la competencia desleal de una empresa paraestatal que, ante la falta de experiencia y mercado, pueda convertirse en un ‘elefante blanco’ más”, advirtió la perredista.

Al respecto, Fernando Gómez Suárez, analista en aeropuertos y aviación, dijo a 24 HORAS que la iniciativa del Gobierno no es viable, ya que no existe capital suficiente, ni público ni privado, para echar a andar una empresa en un sector que se encuentra contraído y lleno de efectos adversos por la pandemia.

